

L'ALN exprime sa disposition de reprendre le dialogue immédiatement avec le gouvernement colombien



Bogotá, 13 février (RHC)- L'ALN, l'Armée de Libération Nationale de la Colombie, organisation de guérilla, s'est dite disposée à entamer immédiatement la 5e Série de Conversations avec le gouvernement de Bogotá pour parvenir à des accords et réduire l'intensité du conflit.

L'ALN a souligné dans un communiqué sa volonté de conclure un accord de cessez-le-feu le plus vite possible.

Cette organisation de guérilla a fait mention de la rencontre à Quito, la capitale de l'Équateur, avec des représentants de diverses organisations colombiennes ethniques, paysannes, communales, de genre, ecclésiastiques et des plate-formes des droits humains et de paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155046-laln-exprime-sa-disposition-de-reprendre-le-dialogue-immEDIATEMENT-avec-le-gouvernement-colombien>



Radio Habana Cuba